
令和7年3月13日

質問

1
入札書の入札者印と委任状の代表者印は代表者の
実印になりますでしょうか？ご教授お願い致します。

2
調査の対象市町村について、令和2年度の前回調査
と同じ自治体および市町村数を予定していますか。

3

調査報告書について、前回までの報告書は1色刷り
のようですが、今回は全ページフルカラー印刷の納品
になりますか。
また、フルカラーにした意図があればご教示ください。

4

仕様書４調査の概要:インターネットによる回答画面は
貴県にてご用意いただけるとの認識でよろしいでしょ
うか。また、もし受託者側での用意が必要な場合は、
業務を再委託することは可能でしょうか。

5

仕様書４調査の概要:インターネットによる回答にあた
り、IDやパスワードの作成は必要でしょうか。また、調
査票などの発送資材にIDやパスワードの記載は必要
でしょうか。

6

仕様書５ 業務内容及びスケジュール（予定）前回の
報告書や発送資材について、編集可能な素材をご共
有頂くことは可能でしょうか。（Word、Excel、
PowerPoint等）0ベースで作成、もしくは、前回のもの
から転記が必要となりそうでしょうか。また、前回報告
書に掲載のグラフ素材についても、編集可能なファイ
ル（Excel等）を御支給頂けますでしょうか。

7

仕様書５ 業務内容及びスケジュール（予定）調査項
目について、「前回実施時の調査項目を基本として沖
縄県が検討・決定」とありますが、調査票は前回からど
の程度変更を想定されていますでしょうか。数問程度
変更が入る状態、半分以上変更が入る等、現時点で
想定されているボリュームがあればお知らせください。

入札書及び委任状に押印していただく代表者印は、
代表取締役印、法人実印、丸印などと呼ばれるものと
なります。

5市町村から2次抽出を行います。5市町村について
は、前回調査と同市町村を想定していますが、契約後
調整して決定します。

全ページフルカラー印刷となります。
質問によっては回答の選択肢が多いため、グラフの見
やすさ等を考慮してフルカラーとしています。

令和７年度沖縄県生涯学習に関する県民意識調査業務の入札に関する質問及び回答

回答

インターネットによる回答環境の整備の詳細につい
て、仕様書に追記しましたので御確認ください。

質問４の回答に同じ

報告書や調査票等については、０ベースで作成してい
ただくこととなります。
前回の報告書に掲載されているグラフの基となった数
値データについて、編集可能なファイル形式で受託者
に提供します。

10問程度の追加を予定しております。
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回答

8

仕様書５ 業務内容及びスケジュール（予定）「調査票
の内容等については、沖縄県と受注者で協議」とござ
いますが、貴県にて作成された設問を受託者にて
チェックするレベルの想定でよろしいでしょうか。

9
仕様書５ 業務内容及びスケジュール（予定）調査票
の発送にあたり、調査票以外に依頼状などの同梱は
不要でしょうか。

10

仕様書５ 業務内容及びスケジュール（予定）「調査票
発送用及び回収用封筒の印刷（定型長３封筒、１
色）」とありますが、発送用と回収用の封筒はどちらも
定型長3封筒で、同じ仕様の封筒となりますでしょう
か。

11

仕様書７経費等「住民基本台帳の一部の写しの閲覧
に係る閲覧手数料並びに調査票返送用として利用す
る料金受取人払に係る郵便料金及び手数料は、受託
者が対象市町村及び日本郵便株式会社に支払った
実績を基に精算を行う。」とありますが、そうなると、調
査票発送費は受託者負担、調査票返送費及び住民
基本台帳閲覧費は貴県負担と認識してよろしいでしょ
うか。

12

⑴ 資料等の複写、印刷、製本、⑵ 物品の輸送、発
送、⑶ データの入力以外は再委託不可と記載がある
のですが住民基本台帳の閲覧を協議の上、再委託
することは可能ですか？作業負担が大きくなることが
想定されるためです

住民基本台帳の閲覧に係る作業を再委託することは
認められません。

沖縄県が依頼文書原稿を作成し、受託者において印
刷し調査票と併せて送付していただきます。

どちらも同じ仕様の封筒となります。

調査票返送費及び住民基本台帳の閲覧手数料のど
ちらも受託者の負担となります。
調査票返送費は返送された件数によりその額が変動
し、閲覧手数料は調査対象市町村において手数料の
免除を受けることができるか否かにより変動するため、
当該経費については実績額に基づき精算します。

沖縄県が作成した設問を受託者に御確認いただき、
それを分かりやすくかつ記入しやすくなるような文章校
正や配置などについて、御提案いただくことを想定し
ております。


